

Le conseil des ministres analyse la marche de l'économie nationale



La Havane, 21 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a souligné, au cours d'une réunion du conseil des ministres, la nécessité d'accorder la priorité aux investissements aussi bien dans le secteur du tourisme car il apporte des revenus à court terme que dans l'industrie alimentaire et d'autres secteurs, investissements qui permettront de substituer des importations.

Il a cité en exemple les transvasements qui assurent l'eau pour la population et l'agriculture, un investissement qui se traduit par une augmentation de la production d'aliments.

Les ministres ont analysé la marche de l'économie nationale au premier semestre, l'exécution du budget 2017 et les actions de contrôle réalisées sur son exécution, ainsi que les exportations, les crédits obtenus pour les investissements nationaux et les investissements étrangers.

Alejandro Gil, premier vice-ministre de l'Économie et de la Planification a présenté un rapport estimant un développement acceptable de l'économie nationale malgré les difficultés que posent le blocus étasunien, le manque de ressources et les adversités climatiques, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165174-le-conseil-des-ministres-analyse-la-marche-de-leconomie-nationale>



Radio Habana Cuba